

Die neuen Regeln!

Es ist 5 nach 12, also schlägt's demnächst 13, der Boden ist schon längst aus dem Fass, der Krug liegt zerbrochen neben dem Brunnen, aber den 3 Affen geht es ausgezeichnet. Ihr Humor ist ansteckend! Moderne Kampfhunde (eine ganz eigenartige Züchtung) bevölkern die Straßen. Ihre Ausbildung ist vielsagend – aber ihre Opfer laufen fast alle mit einem Maulkorb herum!

Über der Erde ist dichter Qualm! Der Planet steht kurz vor dem Aus, aber die Rundfunkstationen bringen Heißahiphop und Kuschelrock. Die ewige Stadt, die neuerdings selbstverleugnende Parolen aus der Unterwelt der Überflieger ertragen muss, verkündet, sie befinde sich im Nirgendwo, zwischen gewissen Zügen des Kreuzes und dieser unaussprechlichen Zentralmacht, die man nicht kritisieren darf.

Inzwischen steht fest: wer inoffiziell Menschen verachtet, darf nicht verachtet werden, auch wenn seine Weißbücher voll von Menschenverachtung reinsten Wassers sind. Man darf nicht einmal erwähnen, daß die Urbevölkerung Palästinas nicht...ist, wie man jetzt schon in weiten Teilen der Erde die Evolutionstheorie verbietet. Das ist aber nicht nur rechtens, das ist vernünftig, tolerabel, anerkennenswert, blah, blah...

Natürlich haben VOR den Kreuz- und Querzügen schon andere ihre militärischen Operationen dort betrieben, wo später die Ritter randalierten, aber das macht nichts. Woher sie kamen darf man ja nicht sagen, das wäre direkt menschenverachtend! Nun, zu Zeiten der Ägypter hat man sie bereits gelegentlich mit Nahrung versorgt, weil sie eben arm dran waren, die Werimerauchsagichnicht.

Was dann später geschah weiß heute niemand mehr, weil die Kreuz- und Querzüge so schlimm waren. Denn AUCH die Ritter haben Leute umgebracht. Dafür brachten sie, als Gegengeschenk, das Wissen der Früheren mit, das inzwischen von anderen Völkern aufbewahrt wurde, weil sich die Kirche zu fein dafür war. Dieses Wissen gilt heutzutage als die Erfindung von Werimerauchsagichnicht.

Europa hat sich, wie immer, nur bereichert. Nunmehr feiert es geradezu die Operationen der Antikreuzzügler, als sei es eine Heldenhafte Großtat den Hebel der Guillotine selbst zu bedienen – gestatten, meine Name ist Ludwig der Sechzehnte...so ein Zufall, so heiße ich auch, na, und ich erst, ich sowieso, wir gleich mit...lasst uns vorbei und stellt noch mehr Guillotinen auf...aus dem Weg!

Das Zeichen der Menschenverächter, die kein Mensch verachten darf, ist der Säbel! Er steht für Nächstenliebe, Frieden und Gerechtigkeit. Für die Gleichbehandlung der Frauen steht er natürlich auch und für den Schutz minderjähriger Kinder. Wer daran zweifelt und sagt „warum ist es dann der Säbel?“ der ist menschenverachtend, denn ein Säbel hat nichts zu bedeuten, ebenso wie ein Panzer, eine Kalaschnikow...

Deshalb sind die Tempel der Eroberer, die keine Eroberer sind, weil das zu behaupten menschenverachtend wäre, ja auch nach Eroberern und nicht nach Heiligen benannt, wie in diesem europäischen Glaubensmodell, das sämtliche Pobacken hinhält um nicht unangenehm aufzufallen. Aber das macht nichts, denn wer Menschen verachtet, der verachtet keine Menschen, er will nur nicht verachtet werden! Wer das nicht glaubt soll das Maul halten!

Gott ist groß! Er ist größer als alle Gesetze, größer als das höchste Gebäude der Welt, größer als die Ozeane, ja größer als die Erde selbst,

vor allem aber viel, viel, viel größer als der gesunde Menschenstand – denn der könnte als Menschenverachtung ausgelegt werden. Wir wünschen uns einen wunderwunderschönen Morgen, Abend, Mittag, eine wundervoll gute Nacht und Liebe, wohin man schaut. Aber wohin schaut man denn?!

Zu Boden, wenn Gott, oder seine Diener vorbeikommen, die allesamt nicht menschenverachtend an etwas glauben, das ebenfalls nicht menschenverachtend ist und somit auch nicht als „menschenverachtend“ bezeichnet werden darf, wenn man nicht selbst der Menschenverachtung bezichtigt werden will. Mensch, du bist kein Mensch, wenn du jemanden verachtest, der einen Säbel im Zeichen hat und auch danach handelt! So steht es um die Vernunft – Kritik daran ist menschenverachtend.

Geht! Geht euren Weg und lächelt euch friedlich ins Gesicht. Ihr seid alle sooo lieb. Ihr dürft euch jetzt alle durcheinander küssen und natürlich eure Kinder im neuen Geist erziehen, der nicht menschenverachtend ist, außer es handelte sich um einen Menschenverachter, der keiner ist, weil das zu behaupten menschenverachtend wäre. Demnach ist es am intelligentesten unvernünftig zu sein.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)